

La série de baseball des Caraïbes est déplacée au Panama



La Havane, 29 janvier (RHC).- La Confédération du Baseball professionnel des Caraïbes, CBPC, a annoncé ce lundi que la Série des Caraïbes sera disputée au stade Rod Carew de la capitale panaméenne du 4 au 10 février.

Le commissaire Juan Francisco Puello a précisé au cours d'une conférence de presse que le tournoi aura un nouveau format pour accueillir 6 équipes, y compris l'équipe hôte Les Taureaux d'Herrera.

Les autres ? Las Tunas de Cuba, Estrellas Orientales, Étoiles Orientales de la République dominicaine, les Cangrejeros de Santurce, de Porto Rico, les Cardinales de Lara du Venezuela et le champion de la Ligue mexicaine de baseball.

A Caracas, le ministre vénézuélien de la Jeunesse et des Sports, Pedro Infante, a critiqué la décision de la Confédération des Caraïbes de retirer du Venezuela le siège du tournoi.

«Notre pays est à même de garantir la sécurité et la tenue des matches du tournoi » a signalé le ministre qui a qualifié d'anti-sportive la décision de la Confédération.

La compagnie des pétroles du Venezuela avait destiné 23 millions d'euros à l'organisation de la série qui devait avoir lieu à Barquisimeto et qui a été suspendue pour des raisons politiques.

«Ce n'est pas correct de politiser un événement comme celui-ci après la tenue de diverses compétitions sportives à caractère international dans le pays » a souligné Pedro Infante au cours d'une conférence de presse à Caracas.

Pourtant, le Venezuela prendra part à la Série dont le siège a été déménagé au Panama.

Le ministre a souligné que les autorités sportives vénézuéliennes vont soutenir les Cardenales de Lara, sacre champions ce dimanche de la Ligue du baseball professionnel du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/182203-la-serie-de-baseball-des-caraibes-est-deplacee-au-panama>



Radio Habana Cuba